
    かし輪だより  R03-6 

 

 

令和4年1月21日（金）１5:３０～１6:30 柏木小会議室 

令和3年度 第6回地域協働学校運営協議会 

 

 次 第                    司会：副校長 

１  会長挨拶 

２  校長挨拶 

３  昨今のコロナ対応と今後について（副校長） 

４  ３学期の行事予定（教務主幹） 

５  冬休み後の子どもたちの様子（生活指導主幹） 

６  運営協議会委員の皆様から 

 

 

今年度の運営協議会委員（五十音順・敬称略） 

〇石引たえ子（民生児童委員） 

〇佐藤 美樹（前ＰＴＡ会長） 

〇山賀 順子（スクールコーディネーター） 

〇佐藤 久恵（図書館ボランティア） 

〇武内 隆則（ＰＴＡ会長） 

〇山田 和男（連合町会長／元ＰＴＡ会長） 

□竹村 郷（校長） 

□関谷 綾音（生活指導主幹／音楽） 

□幸村 香代子（教務主幹／柏葉学級）

 

 

✿ 山田会長より 挨拶 

 寒い中ご出席ありがとうございます。今年もよろしくお願いいたします。 

学芸会は仕事が入り拝見できず残念でしたが、感動の多い、楽しい学芸会だったと聞いております。ここにき

てオミクロン株の感染が広がっており、中学受験などの大事な時期なので、子どもたちも不安があるのではな

いでしょうか。一方、どんぐり公園で子どもたちが元気に走り回っているのを見て嬉しく思っています。このよう

な時期ですが、公園もどんどん利用していただければと思います。 

さて、新宿区男女共同参画推進委員会に参加しています。来年の新５年生に冊子を配布することになってい

ます。とても良い内容の冊子が出来上がりそうですので、ぜひ読んでいただきたいと思います。 

 

✿ 校長先生より 挨拶 

 本年もよろしくお願いいたします。オミクロン株が猛威をふるっていまして、新宿区でも感染者が増えていま

す。厄介なことに子どもたちも感染しやすいということで、配慮しながら教育活動を展開するのがなかなか困

難になっています。今年度から、家庭支援課のサポートで様々な外部講師を呼びやすくなり、教育の幅が広が

っていいなと思っていたところ、それが難しくなってしまいました。コロナが落ち着き、一日も早く通常の教育活

動が展開できるように願っています。 



✿ 昨今のコロナ対応と今後について（副校長先生） 

 新型コロナウイルスがオミクロン株にほぼ移り変わり、感染が急激に広がっています。東京都は本日からまん

延防止等重点措置期間に入り、それに伴い新宿区は、学校での感染を少しでも防ぐ目的で、区立の小中学校

は１月２４日から２月１０日まで分散登校となります。学校としては、早急に体制を作り、本日子どもたちと打ち

合わせをしました。分散登校を実施しながら気付くこともあると思いますが、学校でできる感染防止対策にしっ

かり取り組んでいきます。 

  

✿ ３学期の行事予定（幸村先生） 

 分散登校に伴い、３学期の行事の中で延期や中止になっているものがあり、なかなか思うように行事が進め

られない状況です。卒業を控えた時期ですので、なんとかコロナが落ち着いて行事ができるようになるといい

なと思います。養護教諭の寺崎先生が、「もぐもぐともくもく」という黙食のポスターを作成してくださったとこ

ろ、子どもたちが静かに食べることができるようになりました。こどもたちの意識も高まってきていることを感じま

す。来週から、安全に分散登校をさせたいと思います。 

 

✿ 児童の最近の様子について（関谷先生） 

 学芸会が終わった後、燃え尽き症候群のようになってしまっている様子があり、子どもたちの気持ちを立て直

そうと教員が計画していたところ、またコロナの感染が拡大してしまいました。高学年の子どもたちは慣れてし

まっていて、淡々としています。子どもたちは身近にコロナの患者さんを見ていないため、大変さを実感できてい

ないので、コロナが広がるといろんなことが止まり、やりたいことができなくなってしまうということを話し、気を

付けていこうと伝えています。子どもの感染も増えているので気を付けると同時に、教職員も健康に気を付けな

いといけないなと思っています。なんとか、６年生を送る会だけはしてあげたいと思っています。 

 

✿ 運営協議会委員の皆様から 

・分散登校を受け、朝遊びや土曜校庭開放も中止になりましたが、PTAでは動揺することもなく、静かに受 

け止めています。 

・公園でおやつを食べていた子が、きちんとごみを持ち帰っていました。マナーが良いなと感心しました。 

・コロナの再拡大は、６年生は卒業を控えているので残念な気持ちもあるのではないかと思います。１，２年 

生は、入学した時からコロナの状況で、通常の学校生活を知らないのでかわいそうかなと思ってしまいま 

すが、感染対策をして、みんなで乗り切ってほしいと思います。 

  ・学芸会を２日間観覧しました。子どもたちが、保護者がいる時にさらに頑張っていたので、保護者の観覧 

ができて良かったと思います。先生方は大変だったと思いますが、保護者の入れ替えも良かったです。 

  ・分散登校で家にいる時間が長くなり、家庭でも大変かと思います。早く落ち着いた暮らしができるように 

願っています。 

 

✿ 教育支援課 岩橋先生から 

 新宿区では、さらに地域での情報交換を充実させるために、小中連携型の地域協働学校を推進しています。

平成３０年度から四谷地区で行われていますが、来年度から西新宿地区に設置させていただき、西新宿中、

西新宿小、柏木小の３校で行うことになりました。各校の協働学校の取組を情報交換し、共有、連携していけ

ればと思います。校長先生、協働学校の代表、スクールコーディネーターにご参加いただく予定です。またご協

力よろしくお願いいたします。 

 

次回の運営協議会 ２月２５日（金）１５：３０～１６：３０ 


